
《 第15回結心会モーター部会報告 》 

 

2月15日13時から17時のスケジュールで第15回結心会モーター部会を開催しました。 

  

まずはモーター部会長の浜松の坂井モーター坂井社長のご挨拶でスタートしました。坂井社長からは「1人1人

の生産性を高めるには付加価値を高める必要があり、車検・点検等々で来店いただいたお客様に色々な提案を

していく必要があり、生命保険は個人情報を深堀する入口と認識して取り組む必要がある」とお言葉をいただ

きました。 

  

続いて、アシックス商事の荒巻取締役から、『健康ウォーキングシューズ販売について』プレゼンいただきま

した。アシックス商事のウォーキングシューズは足指が使える構造になっていて、足指を鍛えることで「転倒

防止」や「認知症予防」に効果があります。整備工場のお客様待合室に色々なサイズのウォーキングシューズ

を展示し、フィッテングしてもらい、自分の足に合うサイズをネットから申込いただくと、整備工場に販売フ

ィーが入るというものになります。意外と「靴専門店」がないので、整備工場さんで車検待ち等をされている

方には利便性があって良いと思います。 

  

買っていただいても歩かないと意味がないので、購入者を集めて定期的に整備工場主催でウォーキングを企画

していただきます。いつも車ばかり乗って近くのコンビニも車で行くという方が多いので、「歩く習慣」を作

り、新しいコミュニティを構築して行ければと考えています。で、ドンドンウォーキング仲間を増やして地域

住民の健康を守る大きなコミュニティにしていただきたいと考えています。毎月一緒に歩いていたら保険相談

や車販、車検等にもつながってくると思います。 

  

続いて『世界を変える次世代コーティング「G-POWER」』というテーマで、G-POWER松岡執行役員がプレゼンさ

れました。コーティングを車の硝子面にすることで強度が上がるといった内容をお話いただき、実際に参加者

にコーティングされた携帯電話の表面を10円玉で思いっきりキズつけてもらうというパフォーマンスもありま

した。当然コーティングされているので一切キズはつきませんでした。 

  

整備工場の経費削減に使えないかと、『新電力で家計の見直し』というテーマでアライズ 中田社長、『節水

で家計の見直し』というテーマでアクア・プラン大塚常務にもプレゼンいただきました。整備工場で電気と水

の使用量は大きいので、これを少しでも軽減出来れば良いかと考えプレゼンいただきました。 

  

その後、オンライン参加者も含め、意見交換をしてモーター部会を終了しました。 

  

次回のモーター部会は5月22日の開催となります。 

 

 



 


